

que me llevaron a tomar el camino mas conveniente en la vida, y, por mucho que me repetían las cosas, yo siempre tomaba mi decisión. La imaginación de tu juventud me hizo ver las cosas de una manera menos cruda en aquellos tiempos. En la actualidad me acercabas un poco a todas aquellas injusticias, que últimamente nos presenta la televisión como primer plato y que tú tratabas con la realidad y la deducción perfecta. No pudiste soportar tanta hipocresía y tanta injusticia; haber luchado tantos años por la igualdad, la protección de los niños, la cultura... Tengo la sensación de haber perdido algo de mí, como si me faltara algo de mi pasado, quizá ese *poner los pies en el suelo* cuando leía un artículo tuyo. Me queda el consuelo de que siempre podré escuchar los consejos que le dabas a una tal Julia.

José Luis Vicente Esteban.
Castelldefels.

Sociedad

A un gran poeta

Nací y crecí con tu poesía, José Agustín, pues mis hermanos mayores siempre ponían aquel disco de Paco Ibáñez en París. En ella basé gran parte de las decisiones